

Ressort: Gesundheit

Union empört über Dauerstreit der Kassenärzte

Berlin, 28.11.2015, 10:23 Uhr

GDN - Die Union hat sich empört über den Dauerstreit der Kassenärzte gezeigt. "Solange die Spitzen der Kassenärztlichen Bundesvereinigung nicht zusammenfinden, werden sie in der Politik wenig erreichen", sagte der Vizechef der Unionsfraktion, Georg Nüßlein, dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Gemeinsam mit seinem Kollegen Stephan Stracke (beide CSU) hatte er die KBV-Doppelspitze Andreas Gassen und Regina Feldmann getroffen. Gassen vertritt die Fach-, Feldmann die Hausärzte. Was Politiker Nüßlein an ihrem Streit besonders stört: "Sie geben sogar zu, dass sie Funktionsstreitigkeiten austragen, statt tatsächlich etwas für ihre Mitglieder zu tun." Zusätzlich zu internen Querelen weigert sich die KBV bisher, bei Abstimmungen Haus- und Fachärzte gleichgewichtig zu berücksichtigen. Jetzt reicht es Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) - er will die KBV zur Parität zwingen, droht notfalls mit "Ersatzvornahme", schreibt der "Focus".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-63797/union-empoert-ueber-dauerstreit-der-kassenaerzte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com